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Grave atto della commissione centrale della finanza locale 

Taglio di oltre 17 miliardi 
al bilancio della Provincia 

Drasticamente dimezzate le spese che l'ente aveva programmato — Un provvedimento che lede l'autonomia 
e mortifica le scelte qualificanti preventivate dall'amministrazione — Unanime e vibrata protesta del Consiglio 

Conferenza stampa dell'assessore provinciale Dini 

SULLE OPERE PUBBLICHE 
CONFRONTO APERTO 
FRA GLI ENTI LOCALI 

Il metodo nuovo con il quale la Pro
vincia intende muoversi nel processo 
di rinnovamento delle autonomie locali, 
Il rapporto costruttivo con gli enti lo
cali e con i comprensori (là dove esi
stono): questi i temi illustrati nel corso 
di una conferenza stampa dall'assessore 
provinciale ai lavori pubblici e all'urba
nistica compagno Dini. E" un metodo 
aperto al confronto, al contributo anche 
delle forze politiche di minoranza, un 
metodo che segna anche in questo set
tore un diverso modo di governare. 

L'assessorato ai lavori pubblici e al
l'urbanistica intende muoversi in questa 
direzione, cioè nella ricerca di momenti 
unitari di discussione, di elaborazione e, 
se possibile, di intervento. Nel giorni 
scorsi in preparazione della discussione 
sul bilancio, sono stati promossi una 
serie di incontri con i Comuni, con le 
altre Province sugli interventi per le in
frastrutture e l'urbanistica. Si pone in
fatti l'esigenza di azioni coordinate e 
collegate nel settore delle opere pubbli
che, superando steccati e ambiti di com
petenze che si presentano, oggi larga
mente controproducenti. A sostegno di 
questo nuovo spirito di iniziativa, l'as
sessore ha portato alcuni esempi. 

Incontri e discussioni si sono avuti 
con i Comuni del Comprensorio del 
cuoio, con le Province di Pisa e di 
Livorno, riguardo alla Firenze-Livorno. 
Pur rimanendo valido il tracciato del-
l'ANAS, sono emerse proposte che hanno 
portato alcune significative modifica-
eioni, relativamente agli svincoli. Ne 
trarranno vantaggio i Comuni della zona 
che vedranno facilitate le occasioni e le 
possibilità di comunicazione. 

Cosi per il vecchio progetto dell'ammi
nistrazione provinciale riguardo alla Cir-

?onvallazione di Fucecchio. Dall'incontro 
t emersa la necessità di elaborarne uno 
nuovo e più adeguato alle attuali esi
genze. La Faentina poi è un altro ter
reno sul quale si è sperimentato questo 
metodo del conironto aperto agli altri 
tnti locali. Il 25 ci sarà un incontro 
ton il Comune di Faenza e con la Pro 
rincia di Ravenna e prossimamente con 
Il ministro dei trasporti. Altri terreni 
lui quali misurare questa volontà di n n 
novamento sono anche la costruzione 
del liceo scientifico a Scandicci che è 
Btata localizzata nella zona di Castel-
pulci; lo studio per una seconda via di 
accesso a Scandicci; l'asse attrezzato; 
l'area di resulta (di proprietà della 
Provincia) dell'ospedale di S. Salvi. A 
lale proposito l'amministrazione elabo 
rerà una proposta organica da presen
tare al Comune per l'utilizzo di questa 
irea tenendo conto delle esigenze del 
quartiere e della città. 

Il piano intercomunale fiorentino sarà, 
ha sottolineato l'assessore la sede dove 
la Provincia cercherà una verifica a 
queste nuove proposte di collaborazione 
t di intervento. §ul tema dei trasporti, 
l'amministrazione proporrà di entrare a 
far parte del consorzio. Un altro punto 
di novità è quello del decentramento 
the la Provincia intende at tuare per gli 
uffici tecnici zonali, relativamente ai la
vori pubblici e alle strade. A questa pro
posta si aggiunge l'altra che auspica una 
azione comune di intervento con gli altri 
enti locali per quanto riguarda l'uso in 
comune dei mezzi e del personale, è 
senza dubbio una iniziativa valida che 
vedrebbe ridotto l'enorme spreco di de
naro pubblico, i doppioni e le spese 
superflue. 

Manifestazione organizzata da Italia-URSS e dall'ANPI 

Ricordati i partigiani 
caduti nella battaglia 

di Pian d'Albero 
In omaggio ai caduti italia

ni e stranieri della guerra di 
liberazione nazionale, si è 
svolta ieri mattina una mani
festazione nel corso della qua
le è stata deposta una coro
na al monumento che ricor
da i partigiani italiani e stra
nieri caduti nella battaglia di 
Pian D'Albero. La manifesta
zione è stata organizzata dal
l'associazione Italia-URSS • e 
dall' Associazione nazionale 
Partigiani d'Italia. 

Nella serata, nella Sala Po
tente di Borgo Santa Croce. 
si è svolto un incontro con il 
colonnello Karpan addetto mi
litare e il dottor Kurganov, 
primo segretario dell'amba
sciata sovietica. 

Nel corso dell'incontro so
no stati proiettati documen
tari inediti dell'Armata Rossa 
oggi-

Nella foto: un momento del
la cerimonia al monumento 
ai partigiani. 

Il bilancio della Provin
cia di Firenze h\\ subito un 
taglio di oltre 17 miliardi e 
mezzo (per l'esattezza la ci
fra ammonta a 17.572.333.730). 
In pratica l'amministrazione 
provinciale è costretta a rive
dere tutte le spese messe in 
esercizio nel bilancio del "75 
con grave danno e pregiu
dizio anche per il bilancio del 
1976. 

In apertura della seduta del 
consiglio provinciale, l'asses
sore alle Finanze e al perso
nale, compagno Menaldo 
Guarnieri, comunicando il 
grave atto censorio della com
missione centrale per la finan
za locale, ha messo in risal
to non solo la posizione bu
rocratica dell'organismo del 
ministero degli Interni, che 
mortifica l'autonomia degli 
enti locali, limitando e mor
tificando fortemente le scelte 
dell'amministrazione, ma an
che i gravi danni che tale 
at to causerà al funzionamen
to dell'amministrazione. 

In pratica — ha detto Guar
nieri — la commissione cen
trale per la finanza locale ha 
operato un taglio del 47,25 per 
cento sull'ammontare della ci
fra richiesta dall'amministra
zione provinciale a ripiano 
del passivo (la provincia ave
va infatti chiesto 37 miliardi 
e mezzo). Naturalmente do
po questo taglio numerose 
scelte in direzione dei servi
zi sociali, dall'assistenza e al
tri settori, scelte che aveva
no qualificato il bilancio del
la Provincia, verranno sacri
ficate con grave danno epr la 
popolazione. 

Guarnieri ha anche lamen
ta to il ri tardo ccn cui il mi
nistero dell'interno ha comu
nicato alla amministrazione 
provinciale il provvedimento 
censorio, sostenendo la ne
cessità e l'urgenza di una di
versa normativa in materia 
di approvazione dei bilanci, 
fino a stabilire se le decisio
ni del comitato regionale di 
controllo rappresentano un e-
lemento di certezza per l'am
ministrazione oppure costi
tuiscono un « passaggio ob
bligato», con notevole per
dita di tempo, per poi lasciare 
agli organi centrali il potere 
di determinare, in ultima 1-
stanza, la qualità di spese da 
gestire. 

Prevedere con altre entra te 
e con il ricorso alle banche 
diventa ora estremamente dif
ficile per il ri tardo con cui 
è stato comunicato il taglio. 
Concludendo Guarnieri ha 
detto che il consiglio provin
ciale sarà chiamato a pronun
ciarsi sui provvedimenti che 
l'amministrazione andrà ad 
adottare, in merito al bilan
cio del 1975. e che gli uffici 
s tanno predisponendo. 

Dopo la relazione di Guar
nieri da tutti i gruppi presen
ti in consiglio provinciale è 
stata espressa preoccupazione 
e sorpresa per il forte taglio 
al bilancio (nessuno infatti 
prevedeva che la commissio
ne centrale della finanza lo
cale potesse intervenire in 
maniera cosi pesante). In par
ticolare il capogruppo comu
nista, compagno Luciano 
Quercioh ha invitato tutti i 
gruppi a prendere una net
ta posizione di condanna con
tro l'organo ministeriale, on
de evitare il rischio, da parte 
degli Enti locali, a un'« assue
fazione» ai tagli. 

Secondo Quercioli gli enti 
locali avranno veramente au
tonomia e potranno effettiva
mente decidere solo quando 
potranno partecipare affetti
vamente alle scelte finanziarie 
e al criterio della suddivisio
ne delle risorse economiche 
operate dallo Stato. 

Anche il compagno Righi. 

Era ospite dell'istituto Degli Innocenti 

Bimba in ospedale con varie fratture 
Aperta un'inchiesta dalla magistratura 

P stata la stessa direzione dell'istituto a seg naiare il caso alla Procura - E' probabile che la 
piccina sia rimasta vittima di una caduta ma non tutte le circostanze sono state chiarite 

Cos'è accaduto alla piccola 
Francesca Cinatti . ricovera
ta all'ospedale Mayer con al
cune fratture? E" quanto ha 
chiesto di accertare la pre
sidenza de ins t i tu to Degli In
nocenti. presso cui la picco
la era ospite, alla Procura 
della Repubblica che ha aper
to un'inchiesta affidando le 
indagini al sostituto procura
tore dottor Pappalardo. 

L'indagine dovrà accertare 
in che modo la piccola Fran
cesca si è procurata le gra
vi lesioni e se vi sono delle 
responsabilità per quanto è 
accaduto alla piccola. La 
bambina ha solo quat t ro me
si. La madre, che abita in 
via Fortini 10. ha altri due 
figli e lavora come operaia 
in una fabbrica. Alla nasci
ta di Francesca si è trova
ta nell'impossibilità di tene
re la piccola con sé. L'im-
peffno d} lavoro, crescere gli 
altri ém IlaUolL «rano un 

grave carico: non avrebbe 
avuto modo di allevare e di 
seguire la più piccina ora per 
ora. Si è trovata cosi nella 
necessità di affidare la pic
cola Francesca all 'Istituto De
gli Innocenti di piazza San
tissima Annunziata. 

La mamma è sempre an
data a trovare Francesca. 
che veniva accudita dalle in
fermiere dell'Istituto. Improv
visamente un giorno il per
sonale dell'istituto si è ac
corto che Francesca stava 
molto male. Piangeva sem
pre. E' stata perciò traspor
ta ta d'urgenza all'ospedale 
Mayer. I medici le hanno ri
scontrato una frattura alla 
fronte, alla clavicola e al 
braccio. 

La direzione dell'Istituto De
gli Innocenti ha segnalato il 
fatto alla Procura della Re
pubblica. perché venga ac
certato in che modo Fran
cesca ai è fatta male. Non 

si sa. infatti, se la piccola 
è rimasta u t t i m a d: una ca
duta accidentale o se vi sia
no responsabilità del perso
nale nell'episodio. 

* * • 
Si svolgono questa matti-

Oggi riunione 
del Consiglio 

comunale 
Oggi alle 16. nella Sala dei 

Duecento, si svolgerà la pre-
annunciata seduta del con
siglio comunale dedicata al 
problema della refezione sco
lastica. Saranno esauriti an 
che gli altri argomenti ali 
ordine del giorno, tra cui nu 
merose interpellanze ed a l 
cune nomine in enti cittadini 

Prima della seduta si riu 
nirà la conferenza dei capi
gruppo. 

[ na i funerali della piccola 
Antonella Gozzi, la bambina 

I di 9 anni morta soffocata dal 
j fumo a Castelfiorentino. men

tre le fiamme devastavano la 
sua casa. La tragedia che ha 

j colpito la famiglia Gozzi ha 
l profondamente impressionato 

la intera cittadinanza. Nella 
città alta, dove, in via San 
Martino 12. abita la fami
glia, sono state aperte delle 
sottoscrizioni per venire in 
aiuto ai poveri genitori di An
tonella, rimasti ustionati nel 
tentativo di strappare la fi
gliola alle fiamme. 

La famiglia Gozzi era cono
sciuta nel Quartiere, dove i vi
cini sapevano dei grossi sa
crifici affrontati dai genito
ri. prima emigrati in Ger
mania. poi tornati a lavora
re a Castelfiorentino, per da
re una vita agiata alle tre 
bambine, Antonella. Caloge-
ra di 10 anni e Sabrina di 4. 

per il gruppo socialista, ha 
lamentato la mancanza di 
programmazione — da parte 
del potere centrale — delle 
risorse a disposizione di co
muni e province. Ma anche 
contestato la validità degli 
atti censori della commissio
ne centrale della finanza lo
cale the, contrariamente a 
quanto prevede !a legge, non 
vengono motivati. Una netta 
condanna del provvedimento 
è stato espresso dal compa
gno Spagna (PDUP). Per
plessità e preoccupazione — 
sia pure con motivazioni e 
valutazioni diverse — sono ve
nute dagli altri gruppi per 
bocca di Billi ( D O , Di Bari 
(PRI), i quali hanno criticato 
il provvedimento dell'organo 
centrale della finanza locale. 

Al termine del dibattito, i 
gruppi hanno accettato la pro
posta del compagno Quercio
li e hanno inviato al mini
stero degli interni il seguente 
telegramma: « Il consiglio 
provinciale lamenta grave 
provvedimento ministero in
terno per tagli operati mutuo 
residuo, bilancio 75 quale atto 
lesivo autonomia locale. Di
minuzione 17 miliardi mu
tuo ammesso organi control
lo provocherà gravi difficoltà 
assolvimento compito istituto 

Provincia. Occorre superare at
tuale sistema programmazio
ne concordata stato-regione-
enti locali risorse disposizio
ne finanza pubblica ». Il te
legramma è stato approvato 
all 'unanimità con la sola ec
cezione del consigliere del 
MSI che si è astenuto. 

A Firenze e nel circondario nel quadro delle azioni articolate proclamate dalla FLM 

Domani in lotta i metalmeccanici 
Ferme ieri le autolinee private 

Una manifestazione di solidarietà con la Spagna — Successo dello sciopero dei lavoratori del
le autolinee private in tutta la regione — Astensioni dal lavoro nel settore del trasporto merci 

La stazione d'ella SITA deserta per lo sciopero 

Dibattito al convegno organizzato dalla FULTA 

Le alternative del sindacato 
per la zona tessile pratese 

Al centro dei lavori i problemi del piano nazionale e del decentramento produttivo - Drastico calo dell'occupa
zione nel settore • La visione aziendalistica del padronato - Ruolo delle PP.SS. e coordinamento regionale 

Piano tessile, ambiente di 
lavoro, ristrutturazione, decen
tramento produttivo e la diffi
cile situazione in cui si dibat
tono numerose piccole azien
de sono gli argomenti che 
hanno caratterizzato il dibat
tito al convegno che si è svol
to a Prato, organizzato dalla 
FULTA, sulla situazione del
l'industria tessile pratese e 
le proposte del sindacato. Il 
movimento sindacale ha af
frontato questi problemi chia
mando a confronto le forze po
litiche e sociali operanti nel 
territorio. Questa impostazio
ne si è realizzata in quanto 
hanno partecipato ai lavori i 
rappresentanti del PCI, del 
PSI. PDUP e della DC, oltre 
ai rappresentanti dei metal
meccanici. chimici, bancari e 

adirigenti della FULTA na
zionale. 

Ancora una volta la grande 
imputata è stata la scelta po
litica economica e la mano
vra che il padronato tessile 
sta portando avanti, insisten
do sulle teorie di un ridimen
sionamento del settore tessile. 
tramite un calo drastico del
l'occupazione e la mortifica
zione delle capacità produtti
ve. Si diffonde in questo frat
tempo anche un massiccio at
tacco all'occupazione, attra-
\erso il tentativo di smantel
lare diverse aziende tessili fa
cendo uso strumentale della 
crisi. 

Anche a Prato si fanno sem
pre più tangibili le conseguen
ze della grave crisi che attra
versa il settore: aumentano le 
preoccupazioni per. i livelli del
l'occupazione operaia: vanno 
avanti processi di ristruttura
zione aziendale imposti dal pa
dronato e preoccupa la situa
zione di piccole e medie azien
de che versano in sene diffi
coltà. 

Inoltre si fanno sempre più 
pesanti le conseguenze della 
mancanza di una politica d: 
settore e di una politica eco 
nomica che assicuri alle azien
de minori condiz.oni d; rela-

Prima iniziativa di cento negozianti associati 

Dalla prossima settimana 
il pollo costerà di meno 

Le rivendite interessate espongono un cartello in cui si specifica l'adesione 
al gruppo collettivo di acquisto - Il prezzo fissato sulle 1200 lire al chilo 

Dal 24 al 28 prossimi in 
numerosi negozi il pollo co
sterà 1200 lire al chilo. L'ini
ziatica è part i ta da un gruppo 
di cento pollaioli costituitisi 
in gruppo collettivo di acqui

sto e aderenti alla Confeser-
centi. L'offerta speciale della 
settimana prossima è solo la 
prima di un vasto programma 
di iniziative intese a contra
stare la vertiginosa spirale 
del carovita. 

I negozi che praticheranno 
questo prezzo espongono fin 
da questi giorni un cartello 
con la scritta : « Negozio ade
rente al gruppo acquisti polle
rie fiorentine ». 

Questo il tabellone dei pro
dotti offerti: pollo 1200 lire al 
chilo (in questa sett imana il 
prezzo dell'ingrosso ha segna 
to 1230 lire più IVA»: busti 
di pollo 1500: fegatini 1200: 
petti di pollo 3600 (attuale 
prezzo all'ingrosso 3700 più 
IVA». Nelle sett imane succes
sive seguiranno altre offerte 
che verranno prontamente 
pubblicizzate e riguardano al
tri prodotti come ì conigli, le 
faraone e le galline. 

Come si è resa possibile 
questa iniziativa? I pollaioli 
nnni t i in gruppo di acquisto 
sono in grado di contrat tare 
ingenti quantitativi di merce 
(si parla di più di 10000 pol
li la settimana» a prezzi van
taggiosi. L'Associazione pre
senta quindi doppi vantaggi. 
sia per le possibilità e le 
condizioni di acquisto, sia per 
una diversa politica del prez
zo al dettaglio. 

E' con questi intenti d'altra 
p^rte. che s: muo\e la ca
tegoria e la stessa Confeser-
eenti- associarsi per rompere 

fil partito' 
) 

CONGRESSI DI SEZIONE 
Si svolgeranno oggi i seguenti congressi di sezione: Ini 

pruneta (Rodolfo Mechini); S. Casciano. conferenza comu
nale (Cantelli): Vinci- (Ragionieri): Fucecchio (Cruciani); 
Tavarnelle (Dini): S. Donnino (Guarducci); Sinigallia Lava-
gnini (Romano Ledda): Gramsci (Bassi): Coverciano (Caciol-
li): Gozzoli (Notare). 

ATTIVO SCUOLA 
Oggi alle 21 si terrà in federazione un attivo a cui sono 

invitati tutti i lavoratori comunisti della scuola. 

p'n breve ì 

le mad ie degli intermediari 
tiva parità rispetto alle gran- j parassitar: e venire incontro 
di imprese. . alle difficiità de; consumatori. 

Arrestati due giovani a Prato 
a bordo di un'auto rubata 

Due giovani ladri d'auto 
sono state arrestati ieri a 
Prato dopo un inseguimen
to della polizia per le stra
de nella città. Sono Rocco 
Pantaleone. 19 anni, e G.L. 
di 17 anni abitanti alla peri
feria di Prato. I due ragazzi 
avevano rubato una « Mini 
Minor» di proprietà di An
tonio Foracew. Con la mac
china avevano girato per le 
strade della città fino a che 
non è finita la benzina. I 
due allora hanno abbandona
to l'auto e si sono impadro
niti di un 'al t ra vettura «Mi- I v 
nl Minor» di proprietà di I d 

Lucia Musto. Del secondo 
furto si sono però accorti 
subito alcuni testimoni che 
hanno segnalato il fatto al
la polizia. L'auto con i due 
giovani a bordo è stata in
tercettata da una volante 
della po!iz.a in piazza Puc
cini. 

L'auto della polizia si è 
lanciata all'inseguimento del
la « Mini » per le vie della 
città, le due auto hanno fit
to un carosello per le stra
de con inversioni di marcia 
e forti velocità. Alla fine l i 

ettura è stata fermata e i 
I due giovani ladri arrestati . 

SCIOPERO DEGL I ASSICURATORI A PRATO 
I lavoratori dipendenti delle aziende di assicurazione in 

gestione libera a Prato hanno scioperato ieri per tut to il 
turno pomeridiano per protestare contro l'Associazione agen
ti che ostinatamente non intende riconoscere per il Comune 
di Prato la tabella economica della provincia di Firenze. 
Questo nonostante che il contratto nazionale preveda per 
tutti i Comuni d'Italia il t ra t tamento economico del relativo 
capoluogo di provincia. E' stato proclamato lo stato di agi
tazione. 
ASSEMBLEA A L e DUCA D'AOSTA » 

Sabato prossimo alle 16 presso l'istituto « Duca d'Aosta » 
si terrà l'assemblea generale dei genitori sul seguente ord.ne 
del giorno: «Relazione della componente dei genitori eletta 
nel rons.eiio di istituto sul lavoro svolto; proposte per l'in-
terdisciplinanetà e la sperimentazione: elezioni del precidente 
dell'assemblea: giustif:caz-on: per i minori di 18 anni , pro
poste di incontri fra le componenti della scuola. 
SEMINARIO SUGLI AUDIOVISIVI 

La Prov.ncia di Firenze, in collaborazione con ìa Facoltà 
di architettura dell'Università di Firenze, ha organizzato un 
seminano aperto al pubblico sul tema- «Analisi delle terni 
che audiovisive relative al problema "cultura e territorio" »>. 
Domani e il 23. al circolo Est Ovest (via G.nori. 14» alle 17 30. 
verranno sviluppati i temi" « L'esperienza dei nuovo cinema 
m America Latina •> e « Informazione e controinformazione a 
proposito dell'uso de. mezz; aud.o visivi >.. Il 25 febbraio alle 
9.30. presso la Facoltà di architettura, s: terrà una tavola 
rotonda di sintesi. 
PENSIONI 

II sindacato pem.onat : d: tu ' t e le categorie della zona em-
po'.e?e r-.corda che la tredicesima mens.htà. non considerata 
nel computo del t ra t tamento d. buonuscita a suo tempo li
quidata. \ a considerata parte intcerante della retribuzione da 
prendere a base del calcolo. Per quanto riguarda la neh.està. 
è necessario presentar» la domanda aeli enti interessati. A 
tale scopo gli uff.ci del s m u r a t o pensionati di Empoli (via 
ROTTA 46» resteranno aperti da lunedi a venerdì dalle 17 
alle 20. 

I lavoratori metalmeecani 
ci della città di Firenae e 
del circondario sciopereraiii o 
domani, dalle ore 9 al termi
ne dell 'orano del mattino, nel 
quadro della giornata nazio
nale di lotta proclamata dal
la FLM (sono esclusi i dipen
denti delle aziende artigiane). 
Al centro dello sciopero 1 te
mi del rinnovo contrattuale, 
della battaglia per sconfigge 
re l'intransigenza padronale. 
per affrontare e risolvere : 
problemi dell'occupazione del 
Mezzogiorno, della riconver
sione produttiva, 

Nel corso della giornata si 
svolgerà all'Auditorium della 
FLOG con inizio alle or1 

9,30 una manifestazione uni 
taria per la libertà della Sp.i 
gna, a cui hanno nder 
to la federazione provinciale 
CGILCISL-UIL e a cui par 
tecipernnno rappreseli t a n / 1 

dei lavoratori e delle strutti! 
re sindacali delle altre cate 
gorie. Nel corso della mani 
f estazione prenderanno la pa
rola Enrique Ortuno, in rap 
presentanza dei sindacati an
tifascisti spagnoli, e Luisi 
Dello Croce, della segreteria 
nazionale della FLM. 

Sempre venerdì è in prò 
gromma uno sciopero cene 
rale di zona in Val di Sieve 
e Valdarno Fiorentino Vi 
parteciperanno tutte le cate 
gorie. Una manifestazione si 
tiene alle ore 9.30 a Pontns 
sieve con la partecipazione 
di Giuseppe Vignola, segreti 
rio nazionale della FLM. 

AUTOLINEE — Si è svolto 
ieri lo sciopero regionale del 
le autolinee private. Tutt i ì 
mezzi sono rimasti bloccati 
per tre ore. Durante l'azione 
di lotta si è svolta una mani 
festazione regionale alla SMS 
di /tìfredi a cui hanno parte 
cipato centinaia di dipenden 
ti delle autolinee e lavorato 
ri delle altre categorie. Lo 
sciopero è stato indetto per 
protestare contro le società 
concessionarie (Lazzi. SITA 
eccetera) che si rifiutano di 
applicare gli aggiornamenti 
delle retribuzioni dei propri 
dipendenti a far da ta dal gen 
naio '76 cosi come stabilito 
negli accordi sottoscritti dal 
le aziende con le organiz»-. 
zioni sindacali e la giunta re 
gionale toscana nell'aprile 
scorso. 

Intanto si registra una pre
sa di posizione della federa
zione regionale CGIL-CISL 
UIL sulle gravi posizioni as 
sunte dalla SITA che ha giù 
dicato illegittime le forme di 
lotta promosse dalle organiz
zazioni di categoria, ha invi
tato la SITA a non evadere 
ulteriormente gli accordi giù 
sottoscritti. 

La federazione approva 
Inoltre il ricorso alla magi 
s tratura ordinaria da parte 
delle organizzazioni sindacali 
per bloccare il comportamen
to della società che afferma 
di non voler corrispondere la 
retribuzione agli autisti che 
hanno svolto regolare servi
zio (lo sciopero in questione 
fu eriettuato solo dai bigliet
tai) . Altri due scioperi de ! 

bigliettai e degli addetti a' 
le bieliettene si effettnenn<-<-
venerdi 20 e venerdì 27 d.il'o 
inizio ni termine del servizio 

CHIMICI — Una manifesta 
zione convegno è stata prò 
mossa dalla federazione un: 
taria lavoratori chinrc 
CGILCISL-UIL e dai sinda 
cati scuola confederali. Il te 
ma sarà «settore chimico e 
qualificazione del lavoro». I 
lavori saranno aperti da 
Giancarlo Perotti. della 
FULC: le conclusioni saran
no tenute dal compagno No 
vello Pallnnti. segretario del 
la Camera del Lavoro Son^ 
previste le seguenti comun> 
cazioni: « DLsoccupozione eio 
vanile e strutture di mercato 
del lavoro» di Paolo Min 
zelli. assistente di chimici a1 

l'Università di Firenze: «R-
cerca scientifica, innovazione 
dell'industria chimica ita! n 
na » di Luigi Gasperini. stu 
dioso di storia industrla'e-
« Scuola e occupazione, reni 
tà attuale e prospettive » d 
Annapaola Laidi, per le se 
greterie dei sindacati scuoi i 
confederali. 

Ai lavori che avranno In 
zio alle ore 15 di venerdì con 
prosecuzione sabato al l i 
FLOG. partecipano i lavora 
ton chimici in sciopero per , -

eorì*»atto. i consigli di fah 
brica deir 'ntora categori i 
studenti. lavoratori del1" 
scuol-T e delegati del cor=' 
abilitanti. 

TRASPORTO MERCI — Pro 
segue la lotta contrattuale d"-

lavoratori corrieri. spedizV 
nicri. trasporto merci in con*" 
terzi, cisternisti e compie
sti contro l'aumento delle t i 
riffe. 

La categoria ha deciso una 
ferie di azioni di lotta rosi 
articolate- sciopero provln 
ciale di tutto il personale o*-
sede per l'intero pomer:?r~ 
d: mercoledì 25, e-.ovedl 29 e 
venerdì 27 febbraw; sc :on?r^ 
provinciale del nersonV" 
v ' i?? .ante alle ore 20 di do 
mm.ca 29 a'ie 20 di mirtceV 
2 mirzo Con tnua intanto r 
blocco di om'siasi prestrìzlc 
ne straordinaria. 
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